
REQUERIMENTO
N.º609/03

“Requer  informações  ao  Grupo  EDP 
Bandeirante Energia”

Senhor Presidente,

Considerando  o  início  da  temporada  de  verão  onde  haverá 
quadruplicação  do  consumo  de  energia  elétrica  em  nosso  município  devido  aumento 
significativo da demanda populacional,

Considerando que em 12 de outubro pp.,  feriado nacional de 
Nossa Senhora Aparecida,  a  Divisão Técnica  da Bandeirante  Energia  realizou inspeções 
técnicas  evitando  transtornos  quanto  à  demanda  que  foi  prevista  anteriormente  com 
resultado positivo,

Considerando que inspeções com equipamentos de termovisão 
e rádio – interferência em todos os circuitos de distribuição que alimentam a cidade são de 
extrema importância afim detectar com antecedência pontos de aquecimento, evitando assim 
interrupções desnecessárias,

É  que  REQUEIRO à  Vossa  Excelência  nos  termos 
regimentais  em vigor  seja  oficiado o Engenheiro  Edson José Lopes  das  Neves,  Gerente 
Executivo da Área Comercial Vale do Paraíba – Grupo EDP Bandeirante Energia informar a 
esta Casa de Leis:

1. Existe programação desta empresa para realização de inspeção de termovisão e rádio- 
interferência em nosso município previsto para antes do início da temporada ?

2. Informar  qual  foi  o  consumo em Kwh da  última  temporada  e  qual  a  previsão  para 
temporada que se inicia.

3. Qual é a potência atual instalada em Kwh no município ?  
4. Está prevista unidade móvel subestação sob carreta para casos de emergência?

                                      Plenário da Câmara Municipal, Sala Vereador ZINO MILITÃO 
DOS SANTOS, 25 de novembro de 2003. 

 Marco Antônio de Souza 
     “Marquinho Souza”

                                                           VEREADOR
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